

Nachträgliche Bemerkung zu unserer Arbeit  
**„Über die Folgen der Trennung von Glomerulus- und Harn-  
kanälchentätigkeit bei der Säugetierniere.“**

(Pflügers Archiv f. d. ges. Physiol. 205, 47. 1924.)

Von

**E. H. Starling und E. B. Verney.**

(Eingegangen am 12. Februar 1925.)

In unserer kürzlich erschienenen Arbeit über die Trennung der Glomerulus- und Tubulusfunktion in der Säugetierniere mittels Blausäure unterließen wir es, darauf hinzuweisen, daß die Anregung, für diesen Zweck Blausäure zu verwenden, auf Herrn Dr. *Schüller* zurückgeht. Dieser Vorschlag wurde seitens Dr. *Schüller* gelegentlich einer Diskussion mit dem einen von uns (E. B. V.) in Freiburg im Jahre 1921 gemacht. Wir wünschen dies noch nachträglich zum Ausdruck zu bringen.

---